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Schulelternratssitzung Nr. 2   vom 18.11.2024 

Veranstaltung: Schulelternratssitzung Klassenvertreter + Schulleitung 

Themen: Siehe Einladung vom 06.11.2024 

Ort: Mensa Grundschule an Lindhof 

 

Teilnehmer:   Verteiler: Elternvertreter/innen   

Siehe Anwesenheitsliste                             Alle Klassensprecher + Stellvertreter + Schule 
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Nr. Themen, welche während der heutigen Sitzung besprochen worden sind: 

Diese werden nur stichpunktartig wiedergegeben und sind bei Bedarf bei den 

Teilnehmern der Sitzung zu hinterfragen.  

 

1 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der 

Beschlussfähigkeit  

Die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit wurden festgestellt. 

 

 

 

2 Genehmigung des Protokolls 30.09.2024 

Das Protokoll von der letzten SER Sitzung 30.09.2024 wird ohne Einwände 

beschlossen.   

 

 

 

3 Bericht der Schulleitung und Beantwortung offener Fragen: 

- Frau Lehmann stellte die Schule vor und gab einen aktuellen Stand zu 

den Beschäftigten wie folgt wieder:. 

- Folgende Änderungen hat es gegeben bzw. werden folgen 

o 5 Lehrer in Vorbereitungsdienst (3 sind demnächst fertig und 

werden die Schule verlassen) 

o 10 pädagogische Mitarbeiter 

o 5 Erzieher (2 Neue) 

o 3 Lehrkräfte sind abgeordnet und helfen an anderen Syker 

Schulen aus (kommen zum 01.02.25 zurück) 

o 2 FSJler 

o 1 Schulsozialarbeiter von der Stadt, 1 Schulsozialarbeiter/in 

vom Land 

Die Versorgung der Lehrkräfte ist an der Grundschule zu 

100%. Gegeben D.H. Stunden fallen nicht aus. 

- 335 Schüler/innen zum 01.08.24 

- Ganztag haben 80% angemeldet, hiervon 30% Abholzeit zu 14 Uhr 

- Abfrage zum 2. Halbjahr läuft: Angebot der AG´s im 2. Halbjahr bleibt, 

AG´s müssen gewechselt werden. Abholzeiten können verändert 

werden. 
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 - Es findet demnächst ein Elternabend mit dem 4 Jahrgang statt, um 

den Übergang von Grundschule zur weiterführenden Schule leichter zu 

gestalten. Dieser Termin findet mit Ober-, Realschule und Gymnasium 

statt 

- Brand im Schulgebäude 

Der Schwelbrand ist durch die Arbeiten bei der Dachsanierung 

entstanden. Im Zuge des Austausches der Lichtkuppeln kam der 

Schwelbrand zu Stande. Es ist durch die Löscharbeiten kein großer 

Wasserschaden entstanden. Der Hauptschaden ist die Verrauchung. 

Zurzeit laufen noch Schadstoffmessungen in allen Bereichen des 4. 

Jahrganges 

Erst nach Freimessung der Gutachter dürfen evtl. einige Teile aus den 

Klassenräumen ausgeräumt werden. (Durch Schulleitung und Lehrer) 

Im Bereich des 4. Jahrganges wird eine Kernsanierung notwendig 

sein. Der genaue Umfang kann erst abgeschätzt werden, wenn die 

Ergebnisse der Schadstoffanalysen vorliegen. 

Sollten von den Schülern Sachen/ Materialien ersetzt werden müssen, 

greift hier die eigene Hausratversicherung. Auch hier muss das 

Ergebnis der Schadstoffanalyse vorliegen, da es Räume geben kann, 

wo Materialien evtl. Wiederverwendet werden können. 

Der 4. Jahrgang ist jetzt vorerst 2 Wochen im Gymnasium 

untergebracht. Danach stehen Räume im C-Trakt in der Realschule 

zur Verfügung, welche vorab von den Kollegen/innen hergerichtet 

werden, damit die Grundschüler sich dort auch wohl fühlen! 

Der 4. Jahrgang wird hier zeitnah ein Schreiben über das weitere 

Vorgehen bekommen.  

- Thema „Fremder Mann auf dem Schulgelände“ 

Anwohner hatten der Polizei gemeldet, dass ein fremder Mann auf 

dem Sportplatz unterwegs sei, den Sie dort angetroffen haben. Die 

Polizei hat dies geprüft. Dieser Mann (98 Jahre) ist ein Anwohner in 

der Nachbarschaft der Schule der niemanden Schaden kann. 

Die Polizei gab der Grundschule vor, was und ob Informationen in so 

einem Fall weitergeben werden sollen. Dies sollte nur nach 

Nachfragen und mit geringen Informationen geschehen. 
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Nachdem weitere Gerüchte aufkamen (Fahrer eines Transporters  

etc.) welche sich nur als Gerüchte herausstellten, fährt die Polizei 

trotzdem vermehrt Streife.(mit dem Auto durch die Straßen bei der 

Grundschule und mit dem Fahrrad über dem Schulhof) um Präsenz zu 

zeigen. Frau Lehmann betone nochmals, das die Kinder in dem 

Gebäude und auf dem Schulgelände sicher und unter Aufsicht stehen. 

Bei Ängsten auf Seiten der Eltern und Kindern steht sie auch immer 

gerne mit einem offenen Ohr zu Seite. 

- Büsche auf dem Schulhof 

Für die Pflege und Rückschnitt auf dem gesamten Schulgelände bis 

Parkplatz ist der Hausmeister zuständig. Eine zusätzliche Kraft 

(pensionierter Hausmeister) wurde eingestellt um zu Unterstützen. Die 

dornigen Büsche bleiben bestehen. Gerne können Anliegen für die 

Verschönerung und Umbau des Schulhofes an die Stadt 

herangetragen werden, da diese hierfür zuständig ist. Die Grundschule 

würde das sehr begrüßen. 

- Zugang zum Riederdamm 

Die Lehrkräfte/Aufsichtspersonen werden nochmal sensibilisiert. Die 

Schließung des Durchganges ist nicht geplant. 

- Aufsicht Frühdienst 

Die Kinder müssen das Gebäude betreten und dürfen dann auch nicht 

wieder hinaus. Eltern sollen dies bitte Ihren Kindern weitergeben. Die 

Lehrkräfte haben dies den Kindern auch mitgeteilt. Eine Aufsicht ist ab 

7:25 Uhr im Forum im Gebäude. Ab 7:45 Uhr werden die Jahrgänge 

geöffnet. Hier kommt pro Jahrgang eine weitere Aufsicht hinzu. 

Der Jahrgang 4 hat vorübergehend im Gymnasium auch eine 

Aufsichtsperson ab 7:45 Uhr. 

 

- Lernwaben 

Hier bedarf es einer Richtigstellung. Dieses Projekt wurde erst 

angestoßen und die Schule hat sich beworben. Ob Die Grundschule 

für die Lernwaben Unterstützung bekommt und an welchem Standort 

dieser verwirklicht werden können, wird sich erst zukünftig zeigen. 
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4 Nachwahl FaKo DaZ 

- Nicole Lange 

- Diana Spitzer  

 

5 Essen/ Mensa 

Die Wunschbox existiert weiterhin. Gerne nimmt die Küchencrew Vorschläge 

entgegen. Man kann die Kollegen aus der Küche auch direkt ansprechen. Oder 

die Kinder können Ihre Lieblingsrezepte in die Wunschbox schmeißen. Die 

Lehrer könnten auch nochmal in den Klassen Wünsche abfragen. Auch sind 

Umsetzungen einer Themenwoche oder landestypische Essen in Überlegung 

 

6 Beschluss neuer Geschäftsordnung 

Die „Änderungen“ wurden verlesen und einstimmig angenommen 
 

7 Verschiedenes 

- Im nächsten Schuljahr wird es in den Jahrgängen 3 und 4 eine 

zusätzliche Stunde Untersicht geben. Diese ist, wie in den jetzigen 1. 

Jahrgang „Sichere Basis“ dazu da, um Basiskompetenzen der Kinder 

weiter auszubauen.  

- Ein Vorlesewettbewerb wird wieder stattfinden 

- Keksaktion Förderverein: 

Bitte die Eltern in den Whatsapp Gruppen nochmals erinnern. 

Rückmeldung bis 22.11.24 

Die Zuständigkeiten der Personen des Fördervereins an dem Tag sind 

noch zu klären. 

- Für die kommenden SER Sitzungen wird die neue Startzeit von 18:30 

Uhr übernommen. 

 

 

Allgemein: 

Sollten Einwände gegen die in diesem Protokoll getroffenen Aussagen oder deren Darstellung 

bestehen, so sind Einwände schriftlich an den SER-Vorsitzenden (Verteiler) zu richten.  

Aufgestellt am 20.11.2024 

C. Fliskowski                

 


